

DALLAS COUNTY COMMISSIONER DR. THERESA DANIEL DISTRICT 1 NEWSLETTER

DICIEMBRE 2024

El Distrito 1 del Condado de Dallas reelige a la comisionada Dra. Theresa Daniel

Más de 170,000 residentes del Distrito 1 del Condado de Dallas reeligieron a la Dra. Theresa Daniel como su Comisionada del Condado por otros cuatro años. La Dra. Daniel expresó su sincero agradecimiento a los residentes por su apoyo para elegirla para otro mandato. El equipo electoral del Condado de Dallas trabajó incansablemente durante este ciclo electoral para llevar a cabo las elecciones de este año, que incluyeron elecciones federales, estatales y locales, incluidas varias papeletas de votación de la ciudad. También trabajaron con los estudiantes del área para involucrarlos en el proceso, no solo permitiendo que los estudiantes trabajaran en los lugares de votación, sino también brindándoles la oportunidad de diseñar las famosas calcomanías de votación. Esto incluyó la calcomanía "Yo voté" que fue diseñada por la estudiante de W.W. Samuel High School Mareily López y una calcomanía adicional diseñada por la estudiante Elizabeth Ojo para los hijos de los padres que votaron. Ambas se usaron durante esta elección. En consonancia con el espíritu de progreso, la Dra. Daniel está emocionada por estos próximos cuatro años y espera con ansias el impacto que tendrá en el Distrito 1 y el Condado de Dallas. En sus famosas palabras, "aún no hemos terminado".



Las pegatinas ganadoras de las elecciones de Condado de Dallas Pegatinas de votación concurso.

Colaboración entre la escuela secundaria Skyline y el Distrito 1



La comisionada Daniel se presenta ante los estudiantes en la sala del jurado del juzgado Frank Crowley.

La comisionada Daniel y el personal organizaron el grupo de estudios prejurídicos de la escuela secundaria Skyline en el juzgado Frank Crowley a fines de septiembre. El grupo, compuesto por todos los estudiantes de nivel secundario, pudo reunirse con varios líderes de justicia penal y del gobierno. También tuvieron la oportunidad de presenciar casos legales activos mientras el tribunal estaba en sesión. Los estudiantes pudieron recorrer y visitar las salas del tribunal de la jueza Tina Clinton, del Tribunal Penal del Distrito 1, y la jueza Dominique Torres Williams del Tribunal Penal del Condado 4, quien también es exalumna de la escuela secundaria Skyline. Los estudiantes también pudieron escuchar al fiscal de distrito del condado de Dallas, John Creuzot, a la sheriff del condado de Dallas, Marian Brown, y a la comisionada Daniel. Los estudiantes, junto con sus asesores, pudieron aprender sobre lo que hace el gobierno del condado y las personas que realizan las tareas. Los estudiantes y los asesores adquirieron conocimientos valiosos y estaban muy agradecidos por aprender sobre el condado.



La sheriff de Marian Brown, se presenta a los estudiantes de de estudios prejurídicos de Skyline.



Izquierda: Estudiantes de estudios prejurídicos de Skyline con el juez Dominique Torres Williams y la comisionada Daniel. Izquierda central: La jueza Tina Clinton posa con los estudiantes de estudios prejurídicos de Skyline después de su recorrido. Derecha central: El fiscal de distrito John Creuzot recibe un obsequio en nombre de los estudiantes después de su presentación. Derecha: Los estudiantes frente al juzgado Frank Crowley.

La comisionada Daniel organiza la feria de recursos comunitarios del Distrito 1

A fines de octubre, la Comisionada Daniel organizó la Feria Anual de Recursos Comunitarios en la oficina de Carreteras y Puentes del Distrito 1 en Garland. Este evento contó con la participación de más de 40 organizaciones que brindan diversos servicios a los residentes del condado de Dallas. Los programas de atención médica, salud mental, educación y servicios sociales estuvieron presentes para brindar información, obsequios y baratijas a los asistentes a la feria. Las ciudades de Mesquite, Balch Springs y Garland también estuvieron presentes para brindar información a los residentes del Distrito 1. También asistieron funcionarios electos, incluidos los administradores escolares, la Sheriff del Condado de Dallas Marian Brown, la Alguacil del Condado de Dallas Deanna Hammond y un miembro del consejo de la ciudad anfitriona. La banda Nobles of Note brindó entretenimiento musical, mientras que el Departamento de Salud y Servicios Humanos del Condado de Dallas proporcionó vacunas contra la gripe y el Covid y ofreció tarjetas de regalo para los participantes calificados. La Comisionada Daniel proporcionó premios para los asistentes que completaron su pasaporte de la Feria de Recursos, lo que los alentó a visitar varias mesas e interactuar con los proveedores. El evento, que tuvo una buena asistencia, brindó varias vías de asistencia a los residentes y forjó nuevas relaciones entre los asistentes.



Arriba a la izquierda: la comisionada Daniel con la síndica de Garland ISD Linda Griffin. Arriba en el medio a la izquierda: Arriba en el medio a la derecha: los asistentes a la feria visitan las mesas de Head Start e IRS. Arriba a la derecha: la banda Nobles of Note Big Band. Abajo a la derecha: un representante del Departamento de Prevención de la Obesidad del Departamento de Salud y Servicios Humanos de DC. Abajo en el medio a la izquierda: miembros del equipo de vinagre de Texas Master Gardener. Abajo en el medio a la derecha: los asistentes a la feria visitan varias mesas. Abajo a la derecha: las mesas de Parkland y Sharing Life presentan información comunitaria vital.



Abajo a la derecha: Familias que participan en la Feria de Recursos Comunitarios. Abajo en el medio a la izquierda: Miembros del Programa de Maestros Jardineros de Texas. Abajo en el medio a la derecha: Asistentes a la feria y vendedores que establecen conexiones invaluable. Abajo a la derecha: el departamento del sheriff del condado de Dallas representa al equipo de reclutamiento de agentes del orden.



El condado de Dallas inaugura un nuevo centro gubernamental en Mesquite



Arriba: El nuevo condado de Dallas Centro de Gobierno de Mesquite

El 15 de noviembre se celebró la gran inauguración del Centro de Gobierno del Condado de Dallas Mesquite con un corte de cinta. Esta instalación de última generación albergará servicios esenciales, incluida la oficina de impuestos, el Juez del Tribunal de paz, la oficina de policías, los servicios de libertad condicional juvenil, y mucho más.

El día estuvo repleto de palabras de los comisionados del condado de Dallas, el juez Clay Lewis Jenkins, el asesor fiscal John Ames y el administrador del condado de Dallas Darryl Martin. La representante estatal de Texas Rhetta Bowers presentó una placa y una bandera estatal que ondeó sobre la capital. El alcalde Daniel Alemán pronunció la invocación y reconoció al administrador de la ciudad de Mesquite, Cliff Keheley, nombrando una sala comunitaria en su honor.



Arriba: La comisionada Daniel habla con Marisa Gonzales de DC HHS.

Izquierda: La comisionada Daniel habla en la gran inauguración. En el medio: Miembros del condado de Dallas cortan la cinta en la gran inauguración del nuevo Centro de Gobierno de Mesquite. Derecha: Asistentes a las ceremonias de gran inauguración.



Addressing Mesquite celebra su 20 aniversario

Este año, la ciudad de Mesquite celebró su 20.º aniversario del Día de Abordar el Problema de Mesquite. Este evento colaborativo organizado por la ciudad de Mesquite y la Alianza Ministerial de Mesquite tiene como objetivo involucrar a los residentes, las empresas y las organizaciones para ayudar en varios proyectos de reparación de viviendas para los residentes de Mesquite que presenten una necesidad.

Este evento anual fomenta la colaboración comunitaria y ayuda a crear orgullo cívico entre los ciudadanos de Mesquite. Este evento de celebración fue reconocido y honrado con una resolución en el Tribunal de Comisionados del Condado de Dallas el 1 de octubre. La comisionada Daniel y el personal participaron en el evento del sábado y la comisionada habló con el personal y los voluntarios durante las festividades de inicio. El equipo también participó y ayudó a una familia con la demolición de un cenador antiguo. El cenador de 25 años estaba en mal estado y la familia quería que lo quitaran.

La comisionada Daniel, el personal y los voluntarios estuvieron a la altura de la tarea y pudieron demoler la estructura. La comisionada también pudo reunirse y conversar con otros residentes del vecindario sobre el gran trabajo comunitario que se estaba realizando.



Arriba a la derecha: Los voluntarios trabajan para quitar los pernos del cenador. Abajo a la izquierda: Los comisionados y el juez del condado de Dallas honran al alcalde Mesquite y al personal con una resolución en honor al 20.º aniversario de Addressing Mesquite. En el medio a la izquierda: Cenador de un residente de Mesquite que necesitaba ser demolido. En el medio a la derecha: La comisionada Daniel, el personal y los voluntarios después de la demolición del cenador. Abajo a la derecha: La comisionada Daniel habla en las festividades de inauguración.



Alrededor del Distrito 1 y el condado de Dallas



Empezando desde arriba en el sentido de las agujas del reloj: gráfico de Felices Fiestas



Arriba a la derecha: La comisionada Daniel se prueba sombreros fedoras de un vendedor en el evento del Día de los Veteranos de la NAACP en Garland.



En el medio a la derecha: el director del Departamento de Salud y Servicios Humanos de DC, el Dr. Huang, junto con la directora de Vivienda de Metrocare, Ikenna Mogba, y la coordinadora de extensión comunitaria, Yasmin Diaz, hablando durante el reconocimiento de la Resolución del Mes de Concientización sobre las Personas sin Hogar.



Abajo en el medio a la derecha: La comisionada Daniel le pasa una batata grande cultivada en la oficina del Distrito 1 al especialista sénior de soporte informático del condado de Dallas, Aaron White, durante una resolución que destaca el Mes de la Diabetes Estadounidense.



Esquina inferior derecha: La comisionada Daniel junto con el personal del condado de Dallas y miembros de Big Tex Urban Farms durante la Feria Estatal de Texas.

Abajo en el medio a la derecha: La comisionada Daniel con el residente de CC Young, Al Tyler, en la celebración de su cumpleaños número 100.

Abajo en el medio a la izquierda: La comisionada Daniel habla en el evento de concientización sobre el suicidio organizado por la Coalición para la Prevención del Suicidio del Gran Dallas en la Sala Ceremonial de Registros del Condado de Dallas.



Esquina inferior izquierda: La comisionada Daniel junto con el personal de obras públicas y la ciudad de Garland dan inicio a la construcción de Naaman School Road en Garland.



Abajo en el medio a la izquierda: La miembro de la Junta de Bienestar Infantil, Dra. Angela Scheuerle, y la directora ejecutiva de Dallas CASA, Katheleen LaValle, recibieron la Resolución del Día Nacional de la Adopción del Tribunal de Comisionados.

Medio a la izquierda: la comisionada del condado de Dallas, Dra. Daniel, con el comisionado del distrito 3 del condado de Tarrant, Gary Fickes, durante su celebración de jubilación del comité TEX-21.



Arriba a la izquierda: La comisionada Daniel y su personal recorren la reserva Rowlett Creek ubicada en Garland con DC Open Space and Preserve, la ciudad de Garland y el personal de DORBA.

